

Erreur fatale ? - 1/1

Histoire banale d'une erreur de parcours qui aurait pu nous être fatale...

Une rencontre hasardeuse lors d'une soirée entre potes... Tu es le pote de pote de potes... Au départ je ne fais pas vraiment attention à toi, tu es un mec parmi les autres. Et puis au cours de la soirée je m'attarde sur toi. Tu me plais mais tu as l'air timide : comment t'aborder ? Finalement la conversation se noue... Et tu m'plais encore plus. Je me lance alors dans des heures d'approches qui semblent vaines et pourtant quelques heures plus tard, alors que nous sommes seuls, tes lèvres viennent se poser sur les miennes... Cette nuit là, nous avons fait l'amour. Dans tes bras je me sentais comme sur un nuage, totalement moi, totalement heureuse...

Tu habites à quelques 100km de moi, fais tes études à 60 km et nous avons quelque peu du mal à nous voir... Tu me manques et ces mots que j'attend que tu me dises pour me rassurer, tu ne les dis pas...

Brusquement vient la peur, peur que tu partes, que tu m'oublis... Et c'est à ce moment là que cet autre garçon croise ma route. Il me fait miroiter une relation idéale, celle dont je rêve avec toi... Et coup de tête... Je te quitte, me disant déjà que je vais regretter... Le coup est dur, une semaine plus tard je regrette déjà... Tu me manques... Je te le dis... Mais me pardonneras-tu ? Je ne le sais pas... Suivent des jours et des nuits de doute, de questions... Et même de tensions entre nous... Je ne supporte pas de m'engueuler avec toi... Je crois que pendant ces jours là, j'ai pleuré toutes les larmes que contenait mon corps... mais je veux tout faire pour que tu reviennes, je ne veux pas te perdre...

Et finalement...

Finalement tu m'a pardonné... J'ai fini pour te convaincre de la sincérité de mes sentiments... Tu es revenu... Avec toi je suis heureuse et j'avoue que cette histoire m'a fait très très peur... J'ai failli te perdre sur un coup de tête mêlé à des doutes... Je ne referai pas deux fois la même erreur... Je veux construire une histoire avec toi parce que je crois que nous pouvons être heureux tous les deux... Merci de m'avoir pardonné, merci d'être là... Encore pour longtemps j'espère...

Et à tout ceux qui liront cet article... Je ne me risquerai pas à donner des conseils à qui que ce soit mais... Cette expérience m'a permis d'en tirer une leçon... Réfléchir à deux fois avant d'agir...